



## Medienmitteilung

### Beschlüsse der Gemeinderatssitzungen vom 06. und 20. März 2024

#### Auftragsvergabe Sammlung und Entsorgung Aluminium / Weissblech

Der Gemeinderat vergibt den Auftrag zur Sammlung und Entsorgung von Aluminium sowie Weissblech ab dem Jahr 2025 an den Zweckverband Abfallentsorgung Glarnerland. Bislang wurden diese Arbeiten durch eine private Firma ausgeführt.

Mit dieser Auftragsvergabe wird die Sammlung und die Entsorgung von Aluminium und Weissblech mit der Entsorgung des restlichen Siedlungsabfalls zusammengelegt. Dadurch entstehen Synergien und es sind im Gemeindegebiet weniger Transportfahrten notwendig. Ebenso sind damit geringfügige Kosteneinsparungen verbunden.

#### Verlängerung Grundsatzbewilligung ESAF 2025 Glarnerland+

Der Verlängerung der Grundsatzbewilligung für das Eidgenössische Schwing- und Älplerfest 2025 (ESAF 2025) Glarnerland+ für die Durchführung des Mitarbeiterfestes der Migros auf dem Areal des Flugplatzes in Mollis wird zugestimmt. Dies unter der Bedingung, dass durch die Organisierenden sämtliche vom Gemeinderat geforderten Auflagen eingehalten werden.

#### Sanierung Fensterfront Ost, Kindergarten Baumgarten Mollis

Der Gemeinderat stimmt einer Kreditüberschreitung in der Höhe von CHF 105'000 als gebundene Ausgabe für die Sanierung der östlichen Fensterfront des Kindergartens Baumgarten in Mollis zu. So weist der im Jahr 2007 erstellte und im 2015 erweiterte Kindergarten diverse bauliche Mängel auf, welche behoben werden müssen. Die Behebung dieser Mängel bedarf keines zeitlichen Aufschubes, damit weitere Schäden am Gebäude verhindert werden können.

#### Sanierung Wasserleitung Färblistrasse - Tschachenstrasse, Näfels

Die gebundene Ausgabe in der Höhe von CHF 220'000 für die Sanierung der Wasserleitung im Bereich Färblistrasse und Tschachenstrasse in Näfels wird durch den Gemeinderat bewilligt. Die bestehende Wasserleitung in diesem Bereich wurde zwischen 1940 und 1960 erstellt und hat das Ende ihrer Lebensdauer erreicht. So ist ihr aktueller Zustand unbekannt. Ebenso befindet sich im Bereich Sonnenweg und Tschachenstrasse eine zweite Leitungsquerung, deren Zustand ebenfalls sehr schlecht ist und saniert werden muss. Aus diesem Grund wird die geplante Wasserleitung auf eine höhere Kapazität ausgerichtet, damit die Leitung im Bereich Sonnenweg und Tschachenstrasse aufgehoben werden kann.

Gemeindekanzlei, Kommunikation

Dienstag, 26. März 2024

